

Ingeborg Halter mit 90 Jahren verstorben

Ehemalige SVN-First-Lady, Mitstreiterin und Sport-Funktionärin

Von Karl-Heinz Leitz

NACHRUH Die Sport-Union Neckarsulm (SUN) trauert um ihre ehemalige Erste Vorsitzende und Ehrenmitglied Ingeborg Halter, die am 7. Mai verstarb. Im April konnte sie noch – trotz ihrer gesundheitlichen Einschränkungen – im Kreise ihrer Familie ihren 90. Geburtstag feiern.

Viele Positionen Inge Halter führte die Sportvereinigung (SVN) – den Vorgängerverein der heutigen Sport-Union Neckarsulm (SUN) – nach Heribert Betzenhauser – von 1989 bis 1993. Mit dem Sport, insbesondere mit der SVN, hatte sie bereits 1948 Verbindung, wo sie als 16-Jährige das Amt der Schriftführerin übernahm. Als Funktionärin ging dies dann in verschiedenen Ebenen gradeso bis ins höhere Alter weiter. Kontakt zum Schwimmsport bei der SVN und SG Heilbronn bekam sie vor allem über ihren Sohn Roland (heute Bürgermeister der Gemeinde Jagsthausen), der in seiner Jugend auf deutscher Ebene Spitzenschwimmer war.

So blieb es freilich nicht aus, dass sie dadurch im Verein und Bezirk, hochrangige Ämter begleitete. Später baute sie die Geschäftsstelle des Sportkreises Heilbronn auf und wurde dort zweite Vorsitzende. Auf Landesebene war Inge Halter im

Präsidium des Landessportbundes vertreten. Ihr Engagement im Ehrenamt wurde im Laufe ihrer Funktionärs-Ära vielfach durch Ehrungen und Auszeichnungen gewürdigt. Die höchsten Auszeichnungen darunter waren zu ihrem 60. Geburtstag der Ehrenbecher der Stadt Neckarsulm sowie der Ehrenteller des Sportkreises Heilbronn. Dem schlossen sich noch hochrangige Auszeichnungen der DOG, des WLSB und die Ehrenmitgliedschaften im Sportkreis sowie bei ihrem Stammverein der heutigen Sport-Union Neckarsulm (SUN) an.

Nachdem die Beisetzung im engsten Familienkreis stattfand, wird die Vorstandschaft ein ehrendes Andenken bewahren und noch als Dank bei einem separaten Termin am Grab von ihr Abschied nehmen.



Die Sport-Union trauert um Ingeborg Halter.

Foto: Karl-Heinz Leitz